



## Así anunció Patricia Armendáriz su registro en Morena para competir por la gubernatura de Chiapas

La empresaria hizo un llamado de unidad a sus compañeros competidores para apoyarse



La empresaria y diputada federal del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), **Patricia Armendáriz Guerra**, se registró en el proceso de selección del partido guinda para competir por la **gubernatura de Chiapas**.

Este 25 de septiembre, las dirigencias de Morena abrieron la convocatoria para registrarse a los cargos locales a disputar en las elecciones del 2024, como **las 8 gubernaturas** y la **jefatura de Gobierno de la Ciudad de México**, por lo que los distintos perfiles que ya habían alzado la mano comenzaron a presumir su registro.